

花と緑のまちづくり交流会（定例会）・記録

日 時：2012年4月15日（日）10：00～12：00

場 所：堺市都市緑化センター

参加者： 5団体、7名

はじめに一言（各自が順番に最近の近況などを簡単に報告）

活動グループからの情報提供も併せて

- ・ 東百舌鳥小学校の生徒たちと花植えをやってきて、生徒達の感想の中に、ポータチュラカはちぎったら花が咲いてきます。ヒマワリの花は太陽の方向に向いて咲きます。等、どこか可愛いらしくて大事に取っています。
- ・ 花いっぱいやさかいでは5月9日に鳥取花回廊へバス3台150名で研修旅行へ行きます。4月28日～5月6日の期間浅香山のつつじまつりがあり、花いっぱいやさかいは4月28日にイベントブースにて出展します。
- ・ 今の大仙公園は昔は堀になっていてよく泳いで遊んでいました。私自身は剣道の指導で忙しい毎日です。
- ・ 交流会では、昨年8月には苔玉づくりをして、今年2月は藤の木を使い、花台を作り、3月はクヌギの伐採木にシイタケ菌を打ち込みました。このようにいろいろな活動をしていけたらよいと思います。
- ・ 皇帝ダリアを100本ほど挿し木して約8割～9割は芽が出てきてます。
- ・ 私たちは都市整備公社からの助成金を受けて、中永山公園や榎公園等で公園に花植を行ったり、園芸の講習会等を行っています。

その他

- ・ 来月の交流会は5月20日（日）に浜寺公園でローズカーニバルが開催されるので次回の交流会として見学に行きます。集合日時は5月20日AM10：00にJR浜寺公園前集合です。

次回定例会

日 時：2012年5月20日（日）

場 所：浜寺公園